

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.268. CEUTA MARTES 20 DE JULIO de 1948—Precio 50 céntimos

## SE ACENTUA LA PERSECUCION RELIGIOSA en HUNGRIA

### EL GOBIERNO HA NACIONALIZADO TODAS LAS IGLESIAS

Friburgo, 19.—Noticias recibidas de Budapest dan cuenta de que se ha acentuado la persecución religiosa en Hungría. Los católicos tratan por todos los medios de defender sus derechos, principalmente el de educar a sus hijos con arreglo a los principios de la Iglesia Católica a pesar de que el Gobierno ha nacionalizado todas las iglesias y mantiene el monopolio de la educación.—EFE.

## El Ministerio del Interior italiano ANUNCIA QUE HA RENACIDO la tranquilidad en el país

Han sido detenidos destacados elementos comunistas, acusados de asesinatos y motines

### Togliatti, sigue mejorando

Roma, 19.—En el Ministerio del Interior se anuncia que prácticamente todos los focos de perturbación del país han sido dominados y que ha renacido la tranquilidad.

En la región del monte Amiata, las tropas y la Policía continúan sus pesquisas en busca de los responsables de la muerte de los tres policías.—EFE.

#### Destacados elementos comunistas, detenidos

Roma, 19.—El número de personas detenidas ha subido a sesenta, entre ellas se encuentran Luigi Gontorni, oficial laborista comunista; el secretario de la Cámara de Trabajo de Abbazia; Luigi Lirio, secretario de la Asociación Nacional de guerrilleros dirigida por los comunistas; y el alcalde comunista de la villa de Rian Castagnaro, Guerrini. Este está acusado de haber matado a un oficial de la Policía Gontorni, de lanzar la primera bomba contra la Policía, y los otros de dirigir el levantamiento y de "incitar al pueblo a la rebelión".—EFE.

#### Mejora Togliatti

Roma, 19.—El comunicado de hoy sobre la salud de Togliatti dice: "El estado general del herido es parcialmente mejor. La infección va retrocediendo, así como el movimiento febril. El estado de las lesiones locales sigue siendo excelente. Pulso, 94; respiración, 28; presión sanguínea 120/75".

La esposa del dirigente comunista, senadora Ritta Montagna



### Imposición al Caudillo de las insignias de la orden del Mérito libanés

MADRID.—En el Palacio de El Pardo ha tenido lugar la imposición al Caudillo de las insignias de la Orden del Mérito Libanés, concedida recientemente por el presidente de aquel país. En la foto, el encargado de Negocios de la República del Líbano en Madrid, señor Assad Salama, en el momento de la imposición.—(VERDUGO-SCRIP)

## Con todo fervor y entusiasmo celebró España el XII aniversario del Alzamiento Nacional

### S. E. el Jefe del Estado recibió en El Pardo a los representantes de empresas ejemplares y productores, a quienes dirigió la palabra

Madrid, 19.—Fue celebrado, con singular esplendor y entusiasmo, en toda España, el duodécimo aniversario del glorioso Alzamiento Nacional del 18 de julio de 1936, así como la Fiesta de la Exaltación del Trabajo.

Se celebraron recepciones oficiales en todas las capitales y en muchas de ellas se efectuó la inauguración de obras públicas, entregas de viviendas y comidas de hermandad entre patronos y obreros, así como la entrega de pagas y medallas pagas extraordinarias.

En todos los actos las poblaciones han demostrado su amor a España y su adhesión al Caudillo.—CIFRA.

Madrid, 19.—En el Palacio de El Pardo, S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco, entregó el domingo los diplomas a las empresas y productores ejemplares de España, quienes le

# SCHUMAN y los ministros socialistas franceses PRESENTAN SU DIMISION

El Gobierno ha sido derrotado por la Asamblea Nacional al aprobar la enmienda presentada por los dimisionarios reduciendo el presupuesto militar

De Gaulle ha dicho: «Pronto asumiré el Poder. La situación exterior es inmensamente grave: La ambición de dominio de Rusia, tiene la culpa de todo»

Paris, 19. (Urgente).—Los ministros socialistas del Gobierno han presentado oficialmente la dimisión de sus cargos.—EFE. LAS DIMISIONES AMENAZAN LA VIDA DEL GOBIERNO Paris, 19.—Amenaza la vida del

Gobierno la dimisión de sus miembros socialistas.

En nombre de sus correligionarios, un ministro socialista dijo que el deseo de ellos es que continúe el actual Gobierno pero que no están dispuestos a retirar la enmienda al presupuesto militar.—EFE.

### SCHUMAN DICE QUE EL GOBIERNO HA LIMITADO EL PRESUPUESTO MILITAR

Paris, 19.—En la Asamblea Nacional, el primer ministro, Schuman, declaró que están realizando reformas fundamentales en la estructura de la Defensa Nacional francesa. Reconoció, por otra parte, que en el sistema actual hay algunas incoherencias consiguientes a la persistencia de estériles disputas doctrinales de carácter militar. Reiteró que el Gobierno ha limitado en todo cuanto era posible el presupuesto militar, pero que acaso pudieran llevarse a cabo las nuevas económicas propugnadas por los socialistas.

De votar en contra del Gobierno la fracción socialista, se considera segura la caída del Gabinete Schuman.—EFE.

### LA ASAMBLEA NACIONAL HA DERROTADO AL GOBIERNO

Paris, 19. (Urgente).—La Asamblea Nacional ha derrotado al Gobierno en el voto de confianza.

Los datos no oficiales sobre la votación acusan que en favor de la enmienda presentada por los socialistas al presupuesto militar se pronunciaron 284 diputados y en contra 226.—EFE.

### "PRONTO ASUMIRE EL PODER", DICE EL GENERAL DE GAULLE

Paris, 19.—De Gaulle declaró ante el Consejo directivo de su partido que pronto llegará el momento en que él asumirá el poder. "Debemos tener a Francia en nuestra mano" dijo— pero debe venir a nosotros voluntariamente, pues de otro modo nada podríamos hacer".

"En ese momento lo que esperamos está en proceso o sucediendo. La situación exterior es inmensamente grave. Son graves los peligros del exterior que penden sobre Europa, sobre el mundo y sobre nosotros, por la ambición de dominio ilimitado de la Rusia soviética y nada más que por esta razón.

De Gaulle insistió nuevamente en la necesidad de reformas la Constitución de la IV R pública. EFE.

## S. E. el Jefe del Estado visitó ayer el Campamento de Robredo

Le acompañaron el ministro del Ejército y altas autoridades militares

### La Milicia Universitaria le tributó una despedida apoteósica

La Granja, 19.—Su Excelencia el Generalísimo, acompañado del ministro del Ejército, teniente general Dávila; jefe de su Casa Militar, teniente general Martín Alonso; y del general García Valiño, jefe del Alto Estado Mayor, llegó esta mañana a las once y media, al Campamento de Robredo, de la Milicia Universitaria, donde revisó a todas las fuerzas.

Se hallaban allí presentes diversos generales, entre ellos los señores Suerb, Bartonou, Alvarez Serrano, en compañía de los cuales recorrió las diversas instalaciones del campamento, haciendo elogios de la disciplina y de la higiene del mismo. Seguidamente se trasladó a una tribu

na levantada al efecto, desde donde presencié el desfile de todas las fuerzas allí acampadas.

Su Excelencia pasó después a un cobertizo, donde fue obsequiado con un refresco. Allí conversó con todos los generales y jefes. Después recibió a la oficialidad del campamento, y es trechó la mano de todos los oficiales de la Milicia Universitaria. Acto seguido el Generalísimo subió al coche y emprendió el regreso a La Granja.

Durante el trayecto por el campamento fue acompañado por todos los componentes de la Milicia Universitaria, que le aclamaron entusiastamente y le tributaron una despedida apoteósica.—CIFRA.

## Tyrone Power EN MADRID

Procedente de Andalucía llegó a Madrid, en compañía de su prometida y actual secretaria, el gran actor cinematográfico norteamericano Tyrone Power. Después de descansar recibió a los periodistas y críticos de cine, a los que explicó sus próximos planes para la producción de nuevas películas.



APOLLO

Sesión continua desde las cinco. CIFESA presenta a GARY COOPER en

EL FORASTERO

Copia nueva.

Próximo miércoles Continúa de la primera eliminatoria de

FIESTA EN EL AIRE

Concurso de artistas noveles 20 nuevos concursantes.

Seguidamente:

EL OTRO FUMANCHU (estreno)

EL FRESCO DE AGOSTA (estreno)

LA HONORABLE CATALINA (estreno)

Cine Astoria

JADU

Hoy, desde las 5.

La gran producción Cifesa:

Al Sur de Pago Pago

Mañana:

EL OTRO FUMANCHU

Subdelegación de Hacienda

EDICTO

DON MANUEL DE BOADA TA BOADA, TESORERO DE ESTA SUBDELEGACION DE HACIENDA DE CEUTA. HACE SABER: Que el período de cobranza voluntaria del Impuesto sobre la Radioaudición, por el epígrafe A. exclusivamente, esto es de las pólizas de 37 pesetas, empezará a regir en esta Zona de Ceuta, desde el día veinte del mes de Julio, actual hasta fin de Agosto próximo, ambos inclusive. El cobro a domicilio se hará por la Entidad recaudadora desde el día 20 de Julio al 20 de Agosto y desde el día 20 de Agosto hasta el día 31 del mismo mes, podrán hacer los contribuyentes efectivas sus cuotas en la Administración Principal de Correos de esta Plaza, sin recargo alguno. Si finalizado este último período voluntario no se hubiese hecho efectivo el importe del impuesto, incurrirán los afectados en el recargo único del 20 por 100 del importe del mismo. Lo que se hace público para conocimiento.—Ceuta a 19 de Julio de 1948.—EL TESORERO

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para las atenciones de las mismas, los industriales a quienes interesa, pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 31 del mes de la fecha, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma. Ceuta, 16 de Julio de 1948. El Comandante Jefe, Tiagblq.—Rubricado.

"LA MUNDIAL" SEGUROS GENERALES

Sucursal en Marruecos:

ALCAZAR DE TOLEDO 5 - TETUAN

Oficina en Ceuta, Calvo Sotelo, 10. - Teléfono, 40

Mil seiscientas bolsas de comestibles entregará el día 5 de agosto la Delegación Gubernativa

Cada una contendrá 6 kilos de artículos, siendo repartidas por barriadas

En nuestra diaria visita a la Delegación Gubernativa nos informó ayer el Secretario particular de S. E., don Francisco Durán Méndez que habían dado comienzo los trabajos y estaban muy adelantados para repartir el próximo día 5 de Agosto, festividad de la Santísima Virgen de Africa mil seiscientas bolsas de comestibles entre los necesitados de la población.

Dicho reparto se hará por barriada, como en años anteriores, efectuándolo personalmente S. E. el señor del Valle Marín.

Cada bolsa contendrá un kilo de alubias; uno de arroz, uno de azúcar, dos de patatas y uno de pan.

El esfuerzo realizado por S. E. merece el aplauso unánime y la colaboración general.

Nada mejor para ello que contribuir con la ayuda que sea a incrementar la suscripción iniciada en la Delegación Gubernativa con tal fin ya que son muchas las miles de pesetas que hacen falta para poder llevar estas bolsas a los hogares humildes, al objeto de que en todos reine la alegría propia de estas fiestas que vamos a celebrar en honor de la amada Patrona.

Poco a poco la suscripción están tomando incremento, pero es necesario que ello se acelere, por lo que se espera que el pueblo pudiente de Ceuta — dando una prueba más de su caridad cristiana — entregue urgentemente su óbolo para el fin tan cristiano que se persigue.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 17 de julio de 1948

ENTRADAS

Vapor español «Oro» de Sevilla, en lastre Veleros español «Catalina Partida» de Algeciras, con carga general; Vapor español «A. San Rafael» de Málaga para aprovisionarse; Vapor español «Jacinto Verdaguer» de Alicante, en lastre; Vapor noruego «Snefeld» de Valencia, para aprovisionarse; Vapor español «Sagunto» de Alicante, en lastre; Vapor español «Monte Teide» de Barcelona, para aprovisionarse; Vapor español «Ciudad de Ceuta» de Algeciras, con correo y carga; Veleros español «Coriano» de Huelva, con carga.

SALIDAS

Veleros español «Cala Murta» de San Fernando, en lastre; Vapor español «Castillo Olmedo» cableero; Vapor español «Ciudad de Ceuta» para Algeciras, con correo y carga; Veleros egipcio «L. Inconnue» para Tánger turismo; Vapor español «Castillo Moncada» para Valcarlos, tomó carbón; Vapor español «A. San Rafael» para Sevilla, tomó carbón Vapor noruego «Snefeld» para Bergen, tomó petróleo; Veleros español «Catalina Partida» para Algeciras, en lastre; Vapor español «Cabo San Sebastián» para Málaga, con carga general; Veleros español «Josefina Subirats» para Larache, con carga general.

Movimiento de buques el día 18 de julio de 1948

ENTRADAS

Veleros español «Anita» de Estepona, con carga; Veleros español «Segundo San Ciprián» de

Tánger, con carga general Vapor español «Cabo Espartel de Málaga, para aprovisionarse; Vapor español «Sac 5» de Sevilla, para aprovisionarse; Vapor español «Ciudad de Ceuta» de Algeciras, con correo y carga; Vapor español «Ria de Vigo» de Las Palmas para aprovisionarse; Vapor español «Cabo Paez» de Málaga, con carga general; Vapor español «Monte Sollube» de Beni Saf, para aprovisionarse; Vapor español «Galdemes» de Almería, para aprovisionarse; Vapor español «Castillo Olmedo» cableero; Vapor español «Galea» de Valencia, para aprovisionarse.

SALIDAS

Veleros español «Coriano» para Larache, en lastre; Veleros italiano «C. Colombo» para Marsella, tomó petróleo; Vapor español «Ciudad de Ceuta» para Algeciras, con correo y carga; Vapor español «Monte Teide» lquique, tomó carbón; Vapor español «Manu» para Rio Bemito, tomó carbón; Veleros español «Levantino» para Pto. Sta. Maria, en lastre; Vapor español «Fuerteventura» para Málaga, en lastre.

Caseta Recreativa «LA PEÑA»

Los componentes de esta Caseta, se complacen en comunicar a sus numerosas amistades, que siendo el número de invitaciones limitada para los festejos que organizamos con motivo de nuestra tradicional Velada de Agosto, en honor de Ntra. Patrona la Santísima Virgen de Africa, estímaríamos se apresuraran a solicitar las citadas invitaciones de cualquiera de los asociados, ya que es condición indispensable poseer ésta para para la entrada en la misma.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo, n.º 20 Tel. 403

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

RELACION n.º 11 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 5.330'00. D. Manuel Blasco García, 100'00. Caseta Recreativa «La Peña» 100'00. Centro Hijos de Ceuta, 250'00 Suma y sigue, 5.780'00. Ceuta, 19 de julio de 1948. EL DELEGADO

Con fecha 17 del actual impuse la multa de VEINTICINCO PESETAS a los vecinos de esta Plaza JUAN BLANCO MANZANO, JOSE LLORCA ANDUJAR JOSE DELGADO LOPEZ, ANTONIO DOMINGUEZ BARRONES y JUAN PALENZUELA VICIEDO, por encontrarse fumando en la Sala de Espectáculos «Cine Apolo» durante la Función de «Fiesta en el Aire», celebrada el día 14 del corriente.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 19 de julio de 1948. EL DELEGADO Francisco del Valle.

Noticias de los Viajeros

Para pasar una temporada con su madre, la señora viuda de Luque, ha llegado de Sevilla, acompañada de sus hijos, la distinguida señora doña Ana Luque Castillo. Sean bienvenidos.

SEPELIO A las 17 horas del domingo verificóse el acto de conducir al Cementerio de Santa Catalina, el cadáver del que en vida fuera don Luis Lara Camuñez.

El acto constituyó una sentida manifestación de duelo, acompañando al cadáver, además de sus familiares, infinidad de personas de todas las clases sociales quienes se sumaban así al justo dolor de la familia del extinto.

En la iglesia de los Remedios se rezó un responso, siguiendo la comitiva hasta la Plaza de Alcázar de Toledo, donde se despidió el duelo, siendo muchas las personas que llegaron hasta el Cementerio.

Con tan triste motivo, enviamos a los familiares y, en especial a su esposa e hijos, la expresión de nuestro profundo dolor, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

TELEGRAMAS DETENIDOS De Granada, para Manolo Corcobas, Hotel Atlante; de Málaga, para Manuela Narvaez, Larga cinco, y de Málaga, para Carmen García de Ríos, Gral. Marina 11.

ONOMASTICA Ayer celebraron su fiesta onomástica, entre otros, los señores don Vicente Cosío García y don Vicente García Arrazola. Reciban nuestra felicitación.

BIENVENIDOS Por vía aérea llegaron ayer a Tetuán, continuando viaje a Ceuta nuestro querido amigo don Rafael Orozco García, acompañado de su distinguida esposa. Al aeródromo acudieron a recibirlos sus familiares y muchísimos amigos y compañeros del señor Orozco quienes le dieron la bienvenida que también recibimos nosotros.

CARTELERA del CERVANTES

HOY martes 20 Desde las CINCO

SENSACIONAL ESTRENO de la comedia dramática, de creciente interés

16 años MARIA DUVAL GEORGE RIGAUD Director: CARLOS HUGO CHRISTENSEN DISTRIBUCION CHAMARTIN

PRONTO reparación de LAUREL-HARDY en el disparate cómico grotesco UN PAR DE TRES

PREPARESE para presenciar un estreno super sensacional con JAMES CAGNEY y ANNABELLA secundados por otros notables astros 13, RUE MADELEINE Es una presentación de 20th Century FOX y HENRY HATTAWAY

Via Religiosa

SANTORAL DEL DIA 20 de julio, martes.— Santos Jerónimo, Emiliano, Margarita, Elias, Pablo, José el Justo, Sabino, Julián, Máximo, Macrovio, Casia, Paula, Severa y Felipe.

"Incon"

Máquina para la Industria de la Construcción. Gran producción, rápida y variada, de materiales-bloques, ladrillos, baldosas, etc. Ideal para el sistema de destajos. El mayor éxito de la última Feria de París. No tiene similar. Se concede exclusividad a firma solvente dispuesta a comprar en firme. Pidan detalles a "Incon".—Félix Mayor Altamira, Apartado 92, San Sebastián.

Molina S. L.

Electricidad Juguetes, cerámica y cristal Papeles pintados

Solera Almina

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

# Ceuta conmemoró brillantemente el XII ANIVERSARIO del glorioso Alzamiento Nacional

En el Salón de actos del Municipio se celebró una recepción ante S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército

La Ciudad—En este domingo pasado en que se cumplía el XII aniversario de la fecha gloriosa—amaneció totalmente engalanada, estando los buques surtos en el Puerto empavesados y disparando las baterías de la Plaza las salvas de ordenanza.

Desde bien temprano el público comenzó a afluir a la Plaza de Nuestra Señora de África, ya que en el Palacio Municipal se había de celebrar una solemne recepción ante S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano.

El edificio municipal ofrecía un aspecto magnífico, luciendo en sus balcones colgaduras, banderas y reposteros. A las 11 y media llegó a la Plaza de África una compañía de Regulares de Ceuta número 3, con bandera, banda y nuba, situándose frente al edificio.

En la acera de éste se encontraba la banda de música del Regimiento Infantería de Ceuta 54, que durante el tiempo que duró la recepción interpretó diversas composiciones.

Antes de las 12 de la mañana ya se encontraban en la puerta principal del Municipio todas las autoridades civiles, militares y eclesiásticas quienes aguardaban la llegada de S. E., que lo hizo a las 12 menos cinco.

Al hacer su entrada en la Plaza el general Delgado Serrano, acompañado de su Estado Mayor y ayudantes, les fueron rendidos los honores correspondientes, siendo saludado—después de pasar revista—por cuantas autoridades allí se encontraban.

Inmediatamente S. E. subió al Salón de Actos del Ayuntamiento, colocándose en lugar preferente, teniendo a su derecha a los Excmos.

señores generales Gobernador militar, de Artillería (señores Mariñas y Ugarte), de Intervención e Ingenieros, y, a su izquierda, a S. E. el Delegado Gubernativo, D. Francisco del Valle Marín, Iltrmo. señor alcalde de la Ciudad, don José Rojas Feigenspan e Iltrmo. señor Comandante Militar de Marina, don Juan Ramos Izquierdo.

Tras S. E. y demás autoridades se situaron los ayudantes y Estado Mayor.

Seguidamente dió comienzo la recepción, entonándose el himno Nacional por las bandas de músicas y cornetas y tambores.

En medio del mayor entusiasmo, comenzó el desfile ante S. E. de todas las representaciones de Organismos civiles, militares y eclesiásticos, durando veinticinco minutos.

Al finalizar la recepción el general Delgado Serrano y restantes autoridades se situaron en el balcón central de la rotonda desde donde presenciaron el marcial desfile de las fuerzas en medio de grandes y cariñosos aplausos del numerosísimo público allí congregado.

Después del desfile S. E. fué despedido en la puerta principal del Ayuntamiento. Durante todo el día la población exteriorizó su patriotismo, invadiendo las calles y luciendo iluminación extraordinaria muchísimos edificios oficiales y particulares.

Ceuta, como siempre ha conmemorado con toda brillantez este XII aniversario del Alzamiento iniciado aquí por el invicto Caudillo para devolver la paz y el bienestar a todos los españoles.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA

ORDEN DEL MINISTERIO DE LA GOBERNACION. - DIRECCION GENERAL DE CORREOS Y TELECOMUNICACION

Anuncio de subasta para contratar las obras de cimentación, gruesa estructura y cubierta del edificio de Comunicaciones de Ceuta

Se convoca a pública subasta para contratar, con sujeción al Proyecto y Pliegos de Condiciones redactados al foto y al de 20 de abril de 1945, las obras de cimentación, gruesa estructura y cubierta del edificio de Comunicaciones de Ceuta y cuyo presupuesto total asciende a la cantidad de 2.815.513'72 pesetas. El Proyecto, Pliego de Condiciones y modelo de proposición podrán ser examinados en la Sección de Construcciones y Conservación de Edificios de la Secretaría General y en la Administración Principal de Correos de Ceuta, durante las horas de oficina, hasta que expire el plazo señalado en este anuncio para la presentación de ptegos, que se fija en treinta días hábiles, contar desde el siguiente a la publicación del mismo en el Boletín Oficial del Estado.

Las proposiciones deberán presentarse antes de las diecinueve horas del día en que termine el plazo señalado, en el Registro General de Correos, instalado en el piso 2.º del Palacio de Comunicaciones.

Al siguiente día hábil, y a las doce horas, se procederá en la Dirección General de Correos y Telecomunicación, Salón de Juntas, ante una representación de la Junta de Edificaciones de dicho Organismo, a la apertura de las proposiciones presentadas, con las formalidades reglamentarias, haciéndose en dicho acto la adjudicación provisional de las obras.

Todos los gastos que origine esta subasta serán de cuenta de adjudicatario.

Ceuta, 7 de julio de 1948.

EL DIRECTOR GENERAL (ilegible).

### Anuncios Breves

#### Anuncios breves

##### Compras y ventas

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

**Joyería «La Esmeralda»**  
COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

HIERRO viejo se compra buen precio. Ayala, Recinto, 7. Ceuta.

#### Alquileres

SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

CAMBIO vivienda en el Morro, cuatro habitaciones por otra en Ceuta. Razón Casa Diego, Falange Española, 26.

SE DESEA piso céntrico. Informes Publicidad Ceuta, General Sanjurjo 8, 3.º. Teléfono 6-2-3

HABITACION caballero. Razón FARO.

#### Pérdida

PERDIDA medalla Virgen del Carmen. Iniciales C. M. desde González Besada a La Campaña. Gratificaré entrega González Besada, 15. Filloy.

#### Traspaso

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón: Falange Española, 30.

#### Varios

PENSION Nacional, la mejor Ceuta. Agustina Aragón, 2.

RADIO-Montaje-Reparación Enseñanza garantizada por correo remitiendo todo el material incluso cinco válvulas americanas y mueble para montar tu-jo superheterodino, costándole pocos céntimos diarios a plazos. Pda folleto gratuito Rumbo Prosperidad. Ibañ Talters, 27.-Barcelona.

CORREDORES. Ciudades, pueblos. Artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013, Madrid.

#### Primera reunión del Consejo Económico y Social de la ONU en Europa

##### Se trató de la libertad de Prensa

Ginebra, 19.—El Consejo Económico y Social de la ONU, ha inaugurado en esta ciudad su séptima sesión. Es la primera vez que se reúne en Europa. Entre los 50 asuntos que constan en el orden del día figuran el borrador de una declaración sobre los derechos humanos y la libertad de prensa, redactados anteriormente por las comisiones y sub-comisiones. Si el Consejo los aprueba, pasarán al pleno de la asamblea de la ONU, que se reúne en septiembre en París.—EFE.

#### Protesta del delegado apostólico del Canadá

##### Han sido publicadas fotografías del Santo Padre al lado de Stalin

Quebec, 19.—El delegado apostólico en el Canadá, monseñor Antoniutti, se ha dirigido al Consejo del Partido liberal de Quebec, para protestar contra la publicación de una fotografía del Santo Padre al lado de la de un dirigente demócrata canadiense y de otra de Stalin.

En la nota de protesta, hace constar que el Santo Padre está por encima de todas las divergencias políticas y que es deplorable que se utilicen estos procedimientos en campañas electorales.—EFE.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA

### Comisión pro-intereses de Ceuta

En el Boletín Oficial del Estado n.º 198 del 16 del actual y por Orden del Ministerio de la Gobernación Dirección General de Correos y Telecomunicación se publica la subasta para la cimentación, gruesa estructura y cubierta del edificio de Comunicaciones de Ceuta.

El plazo para la presentación del pliego expira el día 21 del próximo mes de Agosto.

Me es grato hacer pública esta noticia, que indudablemente será recogida con entusiasmo por todos, por la necesidad que hace tiempo sentida de que Ceuta cuente

con un edificio de Comunicaciones digno de su rango.

Esta obra estatal, por cuya realización se interesó vivamente esta Comisión, tiene ya realidad debiéndose su mayor impulso al interés puesto en sus gestiones por S. E. el Alto Comisario y General Jefe del Ejército de Marruecos, Presidente de esta Comisión que desde un principio tomó con cariño todos aquellos estudios de asuntos que interesan a Ceuta la que hoy tiene un nuevo motivo de gratitud hacia nuestra primera Autoridad.

Ceuta 19 de Julio de 1948.

## Señora:

Sus muebles quedarán nuevos con barniz Gloria, se da con una simple brocha, seca en el acto.

«DROGUERIA ROMA» - TELEFONO, 889

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL  
**José Sáura**  
Españoleto, 24, MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7.  
Teléfono 799

**ORION D.D.T.**  
CONTRA LAS MOSCAS  
**ORION D.D.T.**  
CONTRA LOS MOSQUITOS  
**ORION D.D.T.**  
CONTRA LA POLILLA  
**ORION D.D.T.**  
CONTRA LAS CHINCHES  
**ORION D.D.T. Y PELITRE**  
EXTERMINA TODOS LOS INSECTOS

# LOS DEPORTES

## COMPRIMIDOS VERANIEGOS

Nuestros rivales, los equipos que nos disputarán el ascenso, también afilan sus armas, se aprestan a reñir dura y tenaz batalla. El Melilla acaba de contratar como entrenador a Sánchez Calleja, salido de la promoción de entrenadores de la Escuela Oficial y ya tiene adquisiciones como las del extremo Pototo, del Atlético de Madrid y Las Heras, del Betis.

En el Córdoba ha sido alta el buen interior Villar, que últimamente brillara como rematador en la delantera del Huelva. Y en el Jaén la lista de jugadores que conservará es: Tellería y La Rosa, porteros; Cabezas, Cantero, Calahorra, Arias y Juande, defensas; Patricio, Mardones, Julio; Utrilla y Tomasín, medios y Fuentes, Portilla, Caballero, Rincón y Pastilla, delanteros. Muchos, muchos nombres conocidos para nosotros.

Otros antiguos conocidos nuestros, los extremos Panades y Nuet, han cambiado de aires. El primero jugará ahora en el Mallorca y el segundo en el Europa. Para no ser menos, el defensa Casas que jugaba en el Granoller pasa ahora al Tarrasa.

Alfonso Rey, entrenador del Huesca, dice que no tendría ningún inconveniente en llevarse para allá a Manolo Abad y al guardameta Rico, dos elementos que le vendrían bien a su bien preparado cuadro que es posible se asegure también los servicios de un exterior catalán de verdadera clase, próxima gran figura.

La U. D. España de Tánger sigue probando elementos, perfilando el equipo de la próxima temporada. En sus filas vemos a los larachenses Félix, Valera, Puente y Bozambo, a los algecireños Mariatges, Rodolfo y Eduardín. De su antiguo conjunto solo sigue en pie el medio Aniceto. Si todos aquéllos fichan por los tangerinos, ¿qué será del Larache y del Algeciras?

Esto es anuncio de nuevas y flamantes adquisiciones, que no se harán esperar mucho. Al menos, claro, que larachenses y algecireños querran dar con sus huesos en categoría regional.

## El frente de Juventudes triunfó en las pruebas de natación disputadas el pasado domingo

Organizadas por la obra Sindical «Educación y Descanso», con ocasión de la inauguración de su balneario en la playa de Benitez, tuvieron lugar las primeras pruebas locales de natación de la temporada. Nuestros nadadores comienzan así su preparación a fondo con vistas no solo a los próximos torneos de feria y regionales, sino también para su participación en los Campeonatos Nacionales del Frente de Juventudes que se han de disputar en Burgos del 21 al 29 del venidero mes de agosto y a los que Marruecos enviará una buena representación.

En estas primeras pruebas compitieron los equipos del Frente de Juventudes y Club Deportivo

Por nuestro titular... todo marcha bien. De un día a otro podremos dar ya la «lista grande». Todavía habrá más adquisiciones por lo que la «plantilla» será de 20 en lugar de 18 como anteriormente se había dicho.

El delantero centro que el otro día dejábamos entrever es Crias, del San Fernando. Aquel fuerte mocito que jugando una eliminatoria de Copa con el Betis le hizo encajar al Real Madrid cuatro golazos en Heliópolis. Ya llegó el Ceuta a un acuerdo con él y será el que dispute al algecireño Ruiz la conducción de nuestra línea delantera.

El equipo tendrá todos los defectos que ustedes quieran pero en cuanto a un eje delantero que empuje, no tema a nadie y se estrelle en las mallas con balón y defensas adversarios, de eso le sobrará al Ceuta la temporada venidera ¿No les parece?

El guardameta Garcia-Ojeda sigue en el Huelva mientras que el interior Martín a quien muy acertadamente se le considera «la perla de Andújar» se asegura que jugará en el Cádiz. A este muchacho lo querían casi todos los equipos de nuestro grupo, entre ellos nuestro titular, lo que acredita su gran clase.

La concentración de jugadores «merengues» ha sido adelantada para el día 9 de agosto. Terminada la Feria comenzarán a darle a la bolita. La temporada empieza el día 5 de Septiembre y... ¡no hay tiempo que perder! OUT

Riffien, adjudicándose el primero de ellos las de los 1000 metros fondo, 100 metros espalda, 100 metros libres y 50 metros infantiles, mientras el C. D. Riffien solo conquistó la de los 200 metros braza.

Estos fueron los resultados habidos:

1000 metros fondo: Primero, Clemente Ceideira (F. J.), segundo, Cristóbal Ferreira (C. D. R.) y tercero Federico Torres (C. D. R.)

200 metros braza: Primero, Andrés Jiménez (C. D. R.) y segundo Manuel Matoso (F. J.) 100 metro espalda: Primero, Juan Serrainz (F. J.) y Rodríguez (C. D. R.)

100 metros libres: Primero, José Luis Arbona (F. J.), segundo Joaquín García (C. D. R.) 50 metros infantiles: Primero, Manuel González (F. J.), segundo Manuel García Ruiz (F. J.) y tercero Segismundo Busin (F. J.)

Tanto el Frente de Juventudes como el C. D. Riffien evidenciaron poseer dos magníficos conjuntos que, cuando más entrada sea la temporada, rendirán en forma mucho más categórica que el pasado domingo en el que los tiempos alcanzados no fue on buenos en general. Razón que justifica no solo la ausencia de una piscina sino también la de no estar nuestros nadadores nada más que en los preliminares de su entrenamiento y preparación. Como los ganadores de casi todas estas pruebas acudirán a Burgos a los Campeonatos Nacionales del Frente de Juventudes, el próximo domingo podremos tener una idea más aproximada de su real valer y de las esperanzas con que pueden contar en tan relevante competición nacional. En la piscina de Educación y Cultura de Tetuán volverán los muchachos del Frente de Juventudes, a tomar contacto con el agua, cronometrándose ya rigurosamente los tiempos. Después completarán su preparación los torneos de Feria, en los que tendrán por adversarios no solo al C. D. Caballa y U. Africa Ceuti sino también a este C. D. Riffien que quiere un puesto destacadísimo no solo en la natación local sino en la regional.

**HE AUMENTADO MIS INGRESOS MENSUALES DE 450 A MAS DE 1000 Ptas**

con la preparación que he conseguido en DEMERCO. Usted también puede aumentar los suyos capacitándose para JEFE DE CORRESPONDENCIA, CONTABLE, VIAJANTE, REPRESENTANTE, AGENTE COMERCIAL ESPECIALIZADO, etc., estudiando por correo, en sus horas libres y por sistemas americanos, nuestros Cursos de CORRESPONDENCIA COMERCIAL, ECONOMIA, CONTABILIDAD Y TEORIA DE LA VENTA. Pida HOY MISMO sin compromiso el folleto GRATIS «LA PROFESION DE PORVENIR».

A DEMERCO SECCION APARTADO 743 - BILBAO

**Agencia Delgado**  
DESPACHO DE ADUANAS

## TEATRO APOLO

Miércoles 21 de julio de 1948 - A las 10'30 noche  
Continuación de la primera eliminatoria de

## FIESTA en el AIRE

(Concurso de artistas noveles) - Dirección Emilio Riera

8.000 pesetas en premio

TOMANDO PARTE

GRUPO SEGUNDO.—(Canciones y bailes)

Manuela Caparrós, Antonio Carbonell y Emilio Sánchez

GRUPO TERCERO.—(Canciones modernas)

Angel López Rominguera.

GRUPO CUARTO.—(Cante Flamenco)

Alfonso Borrego, Mirella Domínguez, Diego Molina, Rafael Hernández, Antonio Quero y Diego González.

GRUPO QUINTO.—(Recitadores y humoristas)

Angel Tirado

GRUPO SEPTIMO.—(Infantiles)

Trini Heredia, Luisa Rodríguez, Africa Benítez, Africa González, Africa Duarte y Amalia Bernasar.

Lócutor: ELOY HERRERA

Concertista: ENRIQUE MONTOYA

Maestro: JOSE MENA

Localidades a la venta.

Próximo miércoles 28 de julio ULTIMA sección de LA PRIMERA ELIMINATORIA

Miércoles 11 de Agosto dará comienzo la segunda eliminatoria a las 10.30 de la noche con los ganadores de la primera.

Han quedado cerrada las inscripciones.

## Tropelías de los soviéticos EN VIENA

### Detienen a un funcionario de la Policía del Estado e hieren a un soldado austriaco

Viena, 17. — Las autoridades soviéticas han detenido nueva-

mente a un funcionario de la Policía del Estado, según anuncia el Ministerio del Interior.

El comunicado facilitado a la Prensa dice que Franz Kiridius fue detenido por agentes soviéticos en la línea de demarcación de Semmering, que separa las zonas británica y soviética. Regresaba a Viena de un viaje oficial a la zona británica y fue detenido por los soviets al encontrar estos su nombre en una lista de personas que habían de apresar.

Kiridius viajaba en automóvil conducido por un chófer y acompañado del comandante de la Policía Konrad Christ. Estos dos fueron también detenidos, aunque pocas horas después quedaron en libertad, con el encargo de comunicar al Ministerio del Interior que Kiridius había sido detenido por figurar su nombre en una lista de «personas buscadas por el Gobierno soviético».

El Gobierno austriaco ha protestado cerca del ruso y ha reclamado la libertad del funcionario.

Kiridius trabajaba en el mismo Departamento en que prestó sus servicios el inspector jefe Anton Marek, también detenido por los soviets, acusado de hacer espionaje en contra de los rusos. —EFE.



Sin discrepancias ni titubeos, con la seguridad del éxito, matricúlese hoy mismo en nuestros Cursos de Enseñanza por Correspondencia, y con un mínimo esfuerzo, podrá capacitarse en...

**CONTABILIDAD. CALCULO Y REDACCION COMERCIAL. TAQUIGRAFIA. ORTOGRAFIA.**

**INGLES-FRANCES** con discos sin discos

especialidades comerciales de especial importancia para todo aquel que aspira a conseguir un puesto bien retribuido.

**CULTURA GENERAL**

(Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia). Una buena cultura es indispensable para tener éxito en la vida.

**CORTE Y CONFECCION** necesarios para toda mujer como profesión o para economía en el hogar

PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

**ACADEMIA CCC**  
PARADO 108 SAN SEBASTIAN

## Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

## Doctor ADOLFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

# SUCESOS

## ATROPELLO

Barcelona, 19. -En el apeadero de las Tres Torres, un tren arrolló a la anciana de 83 años, Mariana Domenech Segura, matándola. -Cifra.

## INCENDIO EN LA CASA DE INFANTES, DE LA GRANJA.

La Granja, 19. -En la tarde de ayer se declaró un incendio en la Casa de Infantes del Patrimonio Nacional.

Fueron solicitados los servicios de incendios de la localidad de Segovia y Madrid que acudieron con presteza. El fuego tardó en extinguirse unas cuatro horas, y en estas operaciones intervinieron el vecindario, la Milicia Universitaria del campamento de Robredo y la Colonia veraniega. Ha quedado destruida la mitad de la cubierta del amplio edificio y también han resultado seriamente dañados los pisos altos, que estaban deshabitados. Afortunadamente no hay que lamentar desgracias personales.

Al lugar del suceso acudieron en los primeros momentos el Gobernador civil, alcalde y presidente de la Diputación provincial. -Cifra.

## UN JOVEN ASESIONADO

Puente Genil, 19. -En la inmediata aldea de La Solana, distante tres kilómetros de esta población, el joven Valeriano Arjona Guerrero, de 25 años, entabló una reyerta con el vecino del cortijo «La Cordobesa», llamado Saavedra, quien provisto de una navaja se lanzó sobre Valeriano y le dió varios cortes en el cuello. En aquel momento aparecieron el padre y un hermano de Saavedra que ayudaron a éste a rematar al infortunado joven.

Los agresores han sido detenidos. -Cifra.

## ENTIERRO DE LA VICTIMA DE UN ABORDAJE

Sevilla, 19. -Las autoridades de Marina y otras representaciones han asistido esta mañana al entierro del Guardia Civil de fronteras, Manuel Carrión Rojas, que fue víctima del abordaje del Cabo Sacratif y el motovelero «Virgen de la luz», que días pasados tuvo lugar en aguas del Guadalquivir. -Cifra.

## ROBO EN UNOS ALMACENES CATALANES.

Barcelona, 19. -Cinco mil pesetas en tejidos y una caja de caudales se llevaron los ladrones durante la pasada noche, de unos almacenes de la calle del Gruch número 77. -Cifra.

## MAGNIFICO SERVICIO DE LA GUARDIA CIVIL

Barcelona, 19. -Noventa mil kilos de harina, que se transportaban a esta ciudad claudesimamente en unos camiones, ha sido intervenidos por la Guardia civil.

Mercancía, vehículos y conductores, pasaron a disposición de la Fiscalía de Tasas. Cifra.

## INTENTA ESTAFAR 250.000 PESETAS.

Madrid, 19. -Por intento de estafa a un señor, de doscientas cincuenta mil pesetas ha sido detenido por la brigada de Investigación Criminal José García Magdalena (a) «Magdalena». Este individuo, que ha estado varias veces en la cárcel, por otros hechos delictivos, había previamente amenazado a dicho señor por medio de anónimos. -Cifra.

## FALSIFICACION DE TIQUES DE GASOLINA

Málaga, 17. -La Policía ha descubierto una falsificación de tiques de gasolina han sido detenidos Pedro Berrocal Suderas, Fernando Pérez Vergara, Luis Amos Sánchez y José Rodríguez, complicado en el asunto. La venta de vale había alcanzado a varios miles de litros. -Cifra.

## VIOLENTO INCENDIO EN BARCELONA

Barcelona, 17. -En un almacén de envase de cloro sito en la calle de Llorens y Barba 29 y 31 se declaró un violento incendio provocado por haber hecho explosión unos ochenta envases llenos del citado producto. Desde los primeros momentos, el fuego adquirió enormes proporciones elevándose grandes columnas de humo que junto con las explosiones continuas de la materia inflamada sembraron la alarma en toda la barriada de Sallera, después de dos horas de incansantes trabajos lograron dominar el fuego. Dada la toxicidad del cloro los bomberos tuvieron que tomar grandes precauciones para luchar contra el fuego y maniobrar provistos de caretas antiguas.

El almacén, con todas sus existencias y enseres ha quedado completamente destruido, y a pesar de lo aparatoso del siniestro y de las explosiones registradas, por fortuna no hay que lamentar desgracias personales.

Las pérdidas son de importancia. Cifra. -

## El Perú reanuda sus relaciones diplomáticas con España

### En breve será designado embajador en Madrid

Lima, 17. -El ministro de Asuntos Exteriores, general Revoredo, anunció en unas declaraciones a la Prensa, que el Perú ha acordado proceder a la designación de embajador en Madrid y reanudar "en la forma más amplia las tradicionales relaciones de amistad que le unen con el Gobierno y pueblo españoles".

El general Revoredo agregó que el Gobierno del Perú en diferentes ocasiones ha dejado constancia en el seno de las Naciones Unidas de los principios que guían su actuación internacional en los problemas que afectan a la jurisdicción interna de los Estados invariablemente en favor del principio de la "no intervención" sin perjuicio de los casos en que la acción colectiva sea necesaria para resguardar la paz internacional.

Explicó que, a pesar de la posición contraria, a la intervención en los asuntos de España, aunque el régimen interno español no comprometía la paz internacional, el Perú declaró en las Naciones Unidas que aceptaría los acuerdos que se tomaran y cumplió las recomendaciones de retirar o abstenerse de nombrar embajadores o ministros en Madrid.

Añadió que se ha demostrado la improcedencia de los recelos tenidos en contra del Gobierno español y que el Consejo de Seguridad eliminó en junio pasado el problema español de los asuntos que comprometen la paz en el mundo.

El ministro dijo finalmente que, una vez desaparecidos los inconvenientes emanados de las recomendaciones de las Naciones Unidas, el Perú ha restablecido su vinculación con el Gobierno español. -EFE.



## Actos conmemorativos del XII Aniversario del Alzamiento Nacional RECEPCION EN LA ALTA COMISARIA

Comenzaron con gran brillantez y animación los tradicionales festejos conmemorativos del XII aniversario del glorioso Alzamiento nacional.

El domingo por la mañana las bandas militares recorrieron las calles de la ciudad, interpretando alegres dianas. La ciudad amaneció engalanada con profusión de banderas de los colores nacionales y troqueles.

A las 11'45 y en la Residencia se celebró la anunciada recepción ante S. E. el Alto Comisario y general en Jefe del Ejército de Marruecos, teniente general Varela. Rindió honores una compañía de La Legión, con bandera y música, que fue revisada por S. E. el Alto Comisario.

En el Salón del Trono acompañaba a S. E. el teniente general Varela, el Marzen en pleno, presidido por S. E. el Gran Visir, los generales con mando en plaza, Cuerpo consular y personal diplomático y a medida que iban pasando las distintas delegaciones, se situaban los titulares de las mismas a la derecha de S. E. el Alto Comisario.

Lanceros en trajes de gran gala, daban escolta de honor al salón del Trono y a sus accesos.

A la una de la tarde, S. E. el Alto Comisario obsequió con una copa de vino español al Cuerpo diplomático, autoridades y primeros Jefes de los organismos y Cuerpos civiles y militares.

A las diez y media de la noche los Excmos. señores de Varela, obsequiaron con un banquete de gala a S. A. Imperial el Jalifa de la Zona, Majzen Central y diversas autoridades de la Zona.

Terminada la comida y en la terraza del palacio de la Residencia se celebró una espléndida fiesta de arte, resultando animadísima y prolongándose hasta altas horas de la noche.

Hicieron los honores con su proverbial gentileza y simpatía los Excmos. Sres. de Varela y ayudantes de S. E.

## LA VERBENA A BENEFICIO DE LAS VIUDAS Y HUERFANOS DEL EJERCITO

Con inusitada brillantez y magnífica organización se celebró en los jardines de la Ilíptica la anunciada verbena a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra Mar y Aire.

Estos lugares presentaban un fantástico aspecto, profusamente iluminados por multitud de farolillos. En su recinto se dieron cita distinguidas familias de estas plazas, con bellísimas señoritas que dieron a la fiesta caracteres maravillosos.

Asistieron los Excmos. Sres. de Varela y todas las altas autoridades civiles y militares de esta población.

La Tómbola con sus innumerales regalos, destacándose en primer lugar el donado por S. E. el teniente general Varela, constituyó un éxito, vendiéndose miles de papeletas.

Una magnífica orquesta amenizó la fiesta, prolongándose esta hasta las primeras horas de la madrugada del domingo.

Como se esperaba, pues, la verbena constituyó una fiesta social agradable y simbólica hasta en sus menores detalles, saliendo el público altamente satisfecho. La fiesta se recordará durante bastante tiempo.

## Zona Aérea de Marruecos Servicio de Obras

### Con autorización de la Superioridad

Por este servicio se saca a concurso el acopio de piedra para la "REFORMA DE LA PISTA N.º 2 DEL AERODROMO DE TETUAN" de acuerdo con las bases legales y técnicas que se hallan de manifiesto en la Junta Económica del mismo, sita en la calle Muley Abselán núm. 2, todos los días laborables de 9 a 1 de la mañana. Las ofertas en sobre cerrado y lacrado serán presentadas por los señores licitadores ante la Junta Económica del Servicio que a tal efecto se reunirá en Tetuán y en el edificio que ocupa la Jefatura de Obras de la Zona Aérea de Marruecos, el día 26 de Julio de 1948 a las 12 horas. Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario. - Tetuán a 3 de Julio de 1948. - EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA. - Miguel Rubio Aguilar. - V.º B.º EL PRESIDENTE DE LA JUNTA. - Pablo Leoz García.

## PARTO CUADRUPLE

Teruel, 19. -Cuatro niños nacido a luz la vecina de Pueblito de Hajar, Florinda Jiménez, de 38 años de edad. Uno de ellos, varón, nació muerto. Las otras

tres, niñas, así como la madre se encuentran en perfecto estado de salud.

El esposo, Carlos Sierra, es un modesto obrero, por lo que, tanto las autoridades locales como las señoras de las Asociaciones religiosas, se han apresurado a prestar toda clase de auxilios al matrimonio. -CIFRA.

## NUEVO DELEGADO SINDICAL, EN CEUTA

Ayer tomó posesión de su cargo de delegado sindical, don Francisco González Zamudio, dando posesión del mismo el secretario territorial de Sindicatos, señor Gutiérrez Quijano en presencia del jefe local del Movimiento, don Enrique Catalán Tanco y otras jerarquías.

En nuestro número de mañana daremos una amplia reseña del acto.

## EL FARO EN ALGECIRAS

### DE LAS FIESTAS DEL CARMEN

Por falta de espacio hemos tenido estos días que dejar de publicar una interesante información relativa a la festividad de la Virgen del Carmen, de la cual a continuación damos gustoso un extracto:

Por las autoridades se dió orden de que por orden de la Superioridad se concedían recompensas al guardia civil de mar don José Corrales Martínez y los paisanos don Manuel Pérez Rojas y don José Martíj Corro los cuales expusieron sus vidas para salvar las de los tripulantes de la embarcación "Rocio" que zozobó en la desembocadura del río Palmones. Se les concedió medalla de Salvamento de Naufragos y los dos primeros y mención al último con premio de 100 pesetas. Las medallas le fueron impuestas por S. E. el general Buruaga, quien a continuación les felicitó.

Se celebró con inusitada brillantez la procesión marítima. El puerto estaba animadísimo y todos los buques surtos en el mismo estaban engalanados.

En la barriada marinera de Juan Sebastián Elcano se celebraron brillantes actos en honor a su Patrona la Santísima Virgen del Carmen destacando una solemne función religiosa a la que asistieron las autoridades. Tuvo una eficaz intervención en la organización de estos actos la Hermandad de Pescadores y el alcalde del barrio don Antonio Redondo, eficazmente ayudado por las autoridades. La población patriada ha celebrado, pues con extraordinario esplendor la festividad de su Patrona, motivo por el cual nos es grato felicitarla.

### RECEPCION OFICIAL

Con motivo de celebrarse el XII aniversario del 18 de julio tuvo lugar el pasado domingo a las 12 horas una solemne recepción cívico-militar ante S. E. el general Buruaga, en los salones del Gobierno Militar.

Asistieron gran número de personas, representaciones de las entidades oficiales y particulares de la ciudad y los jefes y oficiales de la guarnición. El acto resultó en extremo brillante.

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANQUE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-8

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas  
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

## Se reúnen los ministros que estudian la creación de la Unión Occidental

Participan Gran Bretaña, Francia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo

Bidault, inauguró la Conferencia, expresando el deseo de que la Unión Occidental se convierta en una Unión Paneuropea

La Haya, 19.—Los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Francia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo, se han reunido en medio de la grave crisis de Berlín con el fin de estudiar los progresos en la creación de la Unión Occidental.

Se espera que la Conferencia pase rápidamente sobre los inrnes de trámite y los planes de defensa militar para discutir seriamente el problema alemán y la actitud a adoptar ante la amenaza rusa de expulsar a los occidentales de Berlín.

Se cree que Bidault pedirá la reanudación de las negociaciones de las cuatro potencias sobre Alemania, primero por el Consejo de Control aliado y finalmente por la reunión de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro potencias.

El ministro de Asuntos Exteriores de Holanda, barón Van Boetzelaer Van Obsterhout, dió la bienvenida a sus colegas y rindió especial tributo a Bevin. Primitivamente propuso la creación de una Unión Occidental.

Spaak representa a Bélgica y el ministro de Estado, Pierre Duporg, a Luxemburgo.

Después de unas palabras de Bidault, los ministros comenzaron a trabajar a puerta cerrada en una sala del Ministerio que da a un jardín holandés. Cada ministro está flanqueado por tres consejeros en torno a una mesa oblonga recubierta de paño verde.—EFE.

Bidault inaugura la Conferencia ; ; ; ; ;

La Haya, 19. (Urgente).—Bidault ha inaugurado la Conferencia de los países del Pacto de Bruselas con un llamamiento a otros países europeos para que se adhieran a la Unión Occidental.

El ministro francés ha propuesto que con el tiempo se amplíe el pacto.

Estas declaraciones las ha hecho en el comienzo de la primera sesión de la Conferencia, que

Atentado contra el comunista japonés «número uno»

Ha resultado levemente herido

Tokio, 19. (Urgente).—Un desconocido ha tratado de asesinar a Kyusichi Tokuda, el comunista japonés «número uno» según un despacho enviado al diario "Mainichi".

El atentado tuvo lugar en Saga, islas Kusu.

Tokuda resultó levemente herido en la nuca y en el brazo izquierdo, al estallar una bomba de fabricación casera, mientras estaba pronunciando un discurso en un mitin en Saga.—EFE.

se reúne en el Ministerio holandés de Asuntos Exteriores.

Refiriéndose al alto ideal del Pacto, Bidault, ha dicho: "Esperamos que otras naciones se incorporen a él más adelante y

participen en la labor del Pacto".

Bidault ha expresado su deseo de que la Unión Occidental se convierta en una Unión Pan-europea.—EFE.

## NUEVO METODO PARA APRENDER A LEER Y ESCRIBIR

Su autor elevará una memoria del sistema al Consejo Superior de Investigaciones Científicas

Zamora, 19.—Ante las autoridades provinciales y numerosos compañeros, el maestro del Hogar provincial don Andrés Macho, ha realizado una demostración teórico-práctica de un nuevo método sensorial de lectura y escritura simultánea. La demostración duró cerca de dos horas y fué realizada con 6 niños del Establecimiento, de los que uno es normal y cinco retrasados mentales, con edad mental de cuatro a cinco años, los cuales han aprendido a leer y escribir en 28 lecciones.

El método tiene profunda raigambre psicológica y utiliza la sensación de ideas y numerosas sensaciones para la fijación de las imágenes fonéticas y visuales de las letras, empleando un material específico, ideado y construido por el señor Macho, consistente en pantallas fonéticas

de una a tres imágenes, barajas fonéticas, etc.

El señor Macho está siendo muy visitado por los inspectores, profesores y compañeros, mereciendo de todos críticas favorables.

Ahora se prepara a redactar la memoria completa de su sistema, para elevarla al Consejo Superior de Investigaciones científicas.—Cifra.

La Biblia traducida al tibetano

Los trabajos han durado 70 años

Londres, 19.—En el Himalaya y después de 70 años de intensos trabajos, un grupo de religiosos ha traducido al tibetano la Biblia. Será editada en fecha próxima.—EFE.

## Es inaugurada en Barajas la mayor pista de aterrizaje de Europa

Mide 3.050 metros de largo por 90 de ancho

Asistió al acto el ministro del Aire, general González Gallarza

Barajas, 19.—El ministro del Aire, general González Gallarza, acompañado del alcalde de Madrid, Sr. Moreno Torres, ha inaugurado esta mañana la quinta pista del aeropuerto de Barajas, para vuelos con visibilidad, que mide 3.050 metros de larga por 90 de ancho, y que es la mayor de Europa, hasta ahora. El campo estaba adornado con banderas nacionales y había sido levantada una tribuna que fué ocupada por el ministro, alcalde, jefe de E. M. del Ejército del Aire, general Longoria; directores generales de Aeropuerto y otras autoridades, asistiendo también ingenieros, capataces y los obreros que han intervenido en la construcción de esta magnífica pista.

El ministro y el alcalde presenciaron los últimos trabajos realizados en la pista y después echaron las últimas paletadas de hormigón, con las que la gran pista quedó terminada.

A continuación, el ministro pronunció unas breves palabras en las que dijo que el interés del Caudillo de España y de su Gobierno había tenido eco en la laboriosidad y celo desarrollado por el personal que ha intervenido en esta construcción para convertir en realidad el ambicioso proyecto que constituía la construcción de esa pista. Terminó diciendo que a la felicitación del Caudillo unía la suya por este celo y esta actividad desarrollada por cuantos han trabajado en la construcción de este magnífico aeropuerto que es orgullo de España.

Después en compañía del

alcalde y demás autoridades, recorrió las obras que se realizan en el aeropuerto de Barajas para la construcción de otras nuevas pistas.—Cifra.

## El misterio de «William Queson»

El motin a bordo solo existió en la imaginación del radiotelegrafista que se volvió loco

Londres, 17.—El Cuartel General de la flota norteamericana en Londres ha aclarado el misterio del motin a bordo del transporte mercante norteamericano "William Carson", que se decía había ocurrido a principios de esta semana, con la explicación de "que el radiotelegrafista que lanzó el mensaje de socorro está probablemente loco". Este cuya identidad no se da en el informe, saltó por la borda después de haber transmitido el mensaje en el que decía: "Motin a bordo" y en el que pedía ayuda cuando se encontraba el barco a la altura de las Azores.

El destructor norteamericano "George K. Mackenzie" llegó al lugar donde se encontraba el "William Carson" y los marineros norteamericanos encontraron todo en orden.

El capitán del "Carson" dijo que su tripulación es la mejor que ha mandado.—EFE.

Lea Vd EL FARO



# MOSQUERA

JOSE ANTONIO, 1

TELEFONO 556

PRESENTA, A PARTIR DE HOY MARTES, PARA LAS PROXIMAS FERIAS DE AGOSTO

Una magnífica y extensa colección de respónes estampados a precios muy reducidos

No compre sin ver antes nuestros precios

Madrid - Barcelona - Ceuta - Santiago de Compostela